

杉の子園だより2月号



《2月の予定》

《今月の目標》

- ・音楽に合わせて身体をたくさん動かしましょう。
- ・大人やお友達との関わりを経験しましょう。

《クラスの様子》



きりん

年が明け早一ヶ月経ち、きりん組で過ごす日々も残りわずかとなっていました。年度当初よりも、水筒配りやおしごり絞りなどのお手伝いが上手になってきて、積極的にやりたいと手をあげてくれるお子さんも増えています。活動では毎週行っているリズムが上手で、音がなると前に出てきて、職員がつかなっても姿勢をしっかりとつくれます。日々の積み重ねの大切さをお子さん達から学ぶ日々です。残りのきりん組での生活も元気に楽しく過ごせたらと思います！



ぱんだ

ぱんだ組で過ごすのもあと少しと、日に日に寂しさが募ってくるこの頃ですが、ぱんだ組では笑顔や笑い声があふれています。春には不安な様子も見られた年少さんも、朝の支度や食事の片付けなど上手に取り組めるようになりました。他にも大人やお友だちの様子が気になり、観察したり、ねえねえとお友達と関わろうとすることも増えています。残り2か月、元気に笑って過ごしていけたらと思います。



つくしんぼ

寒い日が続く中、つくしんぼ組のお友だちは元気に園庭で遊んでいます。築山を走って上り下りしたり、トンネルをくぐったり、固定遊具にチャレンジしたりと、いろいろな身体の動かし方ができるようになってきました。そんな中で、おうちの方が一緒に動いたり遊んだりすると、お友だちは真似しようとして、よりいろいろなことに挑戦するようになっているな、と感じています。

一緒に踊ったり、走ったり、遊んだりすると、お子さんの成長をより深く感じができると思います。

《お知らせ》

- ・2月9日(月)～24日(火)まで埼玉純真短期大学の実習生が2名入ります。よろしくお願いします。
- ・26日(木)9:45より先輩保護者の話を聞く会を行います。

公式リンク集

♪こんげつのうた♪
チョコレート ひなまつり

